

# TV 1912 Kesselbach

## Gründung der Tischtennisabteilung



Die Gründung der Tischtennisabteilung des TV Kesselbach erfolgte laut Schriftführerprotokoll am 27. Oktober 1951 bei der Mitgliederversammlung im Vereinslokal. Turnbruder Walter Puhl stellte den Antrag an die Versammlung die Abteilung Tischtennis in den Turnverein Kesselbach aufzunehmen. Nach eingehenden Diskussionen wurde dem Antrag entsprochen.

Walter Puhl war der Initiator und fand schnell einige Freunde für den Tischtennisport. Auf der Turnwiese und in „Rühl's Garten“ wurden auf einer Holztüre und später auf einer zugeschnittenen Sperrholzplatte die ersten Bälle gewechselt. Dies war der eigentliche Anfang vom Kesselbacher Tischtennisport.

Folgende Gründungsmitglieder sind noch bekannt : Walter Puhl, Heinrich Schomber, Ernst Rühl (alle bereits verstorben), Karl-Heinz Rühl, Ludwig Köhler, Heinrich Becker, Lothar Schmitz und einige nicht mehr bekannte Personen.

Erster Abteilungsleiter wurde Walter Puhl, ihm folgte Roland Becker der die Abteilung bis Ende der 90er Jahre führte. Seit dieser Zeit hat Thomas Maus die Aufgabe übernommen die Abteilung zu führen.

Der reguläre Spielbetrieb wurde zur Verbandsrunde 1952/53 mit Aktiven-, Jugend-, und Schülermannschaften aufgenommen. Die 1. Herrenmannschaft hat vor Rundenbeginn ein Freundschaftsspiel gegen Lollar ausgetragen, das mit 9 : 5 gewonnen werden konnte.

Die Sparte entwickelte sich im Laufe der Zeit immer stärker, so dass in den Gruppenspielen immer gute Platzierungen erreicht werden konnten. Dem Abteilungsleiter Walter Puhl gelang es mehrfach Kreis-, Bezirks- und Landesmeisterschaften zu erringen.



## Tischtennis- und Fußball-Jugend

Becker, Diana  
 Becker, Thomas  
 Becker, Tino  
 Flack, Dennis  
 Flack, Sascha  
 Grün, Holger  
 Grün, Thomas  
 Hirnet, Jan  
 Krämer, Frank  
 Kwartnik, Kim  
 Lenhart, Markus  
 Lindenstruth, Steffen

Magel, Tino  
 Margolf, Kai  
 Maus, Thomas  
 Michel, Thomas  
 Nachtigall, Andreas  
 Otterbein, Alexander  
 Pitsch, Jürgen  
 Ruhl, Hanfried  
 Schomber, Marco  
 Schomber, Mario  
 Schorge, Uli  
 Wießner, Sven

## Tischtennisabteilung



Heinrich Becker  
Reinhold Becker  
Roland Becker  
Andreas Heidt  
Norbert Höchst  
Achim Köhler  
Armin Köhler  
Ludwig Köhler  
Thomas Köhler  
Udo Krug  
Peter Maus  
Manfred Rabenau  
Harald Schäfer  
Lothar Schmitz  
Oliver Schneider  
Manfred Ulrich  
Reinhard Wagner  
Thorsten Wagner  
Maik-Uwe Werther

**Abteilungsleiter:** Roland Becker  
**Stellvertreter:** Achim Köhler

**Auch die Tischtennisabteilung des TV Kesselbach hat in den letzten Jahren einen Rückgang zu verzeichnen. Der Spielbetrieb wird zur Zeit nur noch mit einer Herrenmannschaft aufrecht erhalten.**

**Mein Dank gilt dem ehemaligen Abteilungsleiter Roland Becker, der mich bei der Zusammenstellung des Berichts tatkräftig mit Wort, Text und Bild unterstützt hat.**

**Volker Berg  
Kreissportwart**